
ÓKEDAULATAN RAKYATÓ 

HALAMAN  7

KAMIS PON, 16 JANUARI 2025

(16 REJEB 1958)

Keunggulan Permenpora No. 14

Tahun 2024 adalah 1). Memberikan

panduan jelas dalam pembinaan atlet,

mulai dari usia dini hingga tingkat profe-

sional, untuk membangun fondasi atlet

yang kokoh. 2). Pengelolaan federasi

olahraga diatur lebih ketat, sehingga di-

harapkan menciptakan manajemen

yang transparan dan bertanggung

jawab, mengatasi isu pengelolaan dana

yang selama ini kerap menjadi

masalah. 3). Dengan keterlibatan pe-

merintah yang lebih intensif, alokasi

dana dan fasilitas olahraga diharapkan

digunakan secara maksimal untuk men-

capai target prestasi.

Namun beberapa Kelemahan

Permenpora No. 14 Tahun 2024

adalah: 1). Campur tangan pemerintah

yang terlalu besar dapat mengancam

independensi federasi olahraga, ber-

tentangan dengan prinsip otonomi or-

ganisasi yang dianut oleh Olympic

Charter. 2). Regulasi yang terlalu spesi-

fik dan birokratis bisa menghambat flek-

sibilitas federasi dalam menciptakan

program inovatif yang dibutuhkan untuk

pengembangan olahraga, sehingga

cenderung minim inovasi. 3). Persoalan

kesetaraan akses, tidak semua komuni-

tas olahraga memiliki sumber daya

memadai untuk menyesuaikan diri de-

ngan regulasi baru, yang dapat mem-

perbesar ketimpangan antara daerah

maju dan tertinggal.

Jika kemudian membandingkan de-

ngan Permenpora sebelumnya, maka

regulasi olahraga di Indonesia cen-

derung fragmentaris dan memberikan

kebebasan lebih besar kepada fed-

erasi. Namun, kurangnya sinkronisasi

sering menyebabkan potensi terhambat

akibat fasilitas yang minim atau kebi-

jakan yang inkonsisten. Perbandingan

tersebut adalah Jika sebelumnya fed-

erasi olahraga bebas mengelola aktivi-

tasnya, Permenpora No. 14

menekankan pengaturan detail, terma-

suk pembinaan atlet dan pengelolaan

dana. Yang kedua bahwa Permenpora

14/2024 lebih fokus pada transparansi

dalam pengelolaan anggaran olahraga

diatur lebih ketat untuk memastikan

efisiensi penggunaan dana.

Jika pada akhirnya dipetakan

bagaimana kesesuaian Permenpora

14/2024 dengan Olympic Charter yang

menekankan otonomi federasi olahra-

ga, kesejahteraan atlet, dan pendidikan

fisik. Permenpora No. 14 menunjukkan

beberapa kesesuaian dan perbedaan

yaitu:

1). Olympic Charter mengutamakan

kebebasan federasi olahraga dari cam-

pur tangan pemerintah. Permenpora

No. 14, meski bertujuan meningkatkan

prestasi, dapat melanggar prinsip ini jika

regulasinya terlalu mengekang, 2).

Olympic Charter mengutamakan per-

lindungan hak atlet, termasuk kese-

hatan dan pendidikan. Sebaliknya,

Permenpora lebih berfokus pada profe-

sionalisasi tanpa menyentuh hak-hak

dasar atlet secara eksplisit. 3). Olympic

Charter mendorong pendidikan holistik

melalui olahraga, sementara

Permenpora cenderung mempriori-

taskan prestasi dan kompetisi.

Diterbitkannya Permenpora No. 14

Tahun 2024 mencerminkan komitmen

pemerintah untuk memajukan olahraga

nasional. Tiga alasan utama di balik ke-

bijakan ini tersebut adalah karena bebe-

rapa performa kurang memuaskan di

ajang internasional, pemerintah berupa-

ya mengoptimalkan sistem pembinaan

untuk menghasilkan atlet berkualitas

tinggi. Penataan pengelolaan sumber

daya olahraga dilakukan agar dana

yang dialokasikan efisien tidak terbuang

percuma.Sistem birokrasi yang lamban

dan tidak responsif akan diperbaiki agar

lebih efektif dalam mendukung kebu-

tuhan lapangan.

Permenpora No. 14 Tahun 2024 me-

miliki tujuan ambisius untuk memajukan

olahraga Indonesia di tingkat global.

Namun, keberhasilan implementasinya

bergantung pada keseimbangan antara

pengelolaan terpusat dan penghor-

matan terhadap otonomi federasi

olahraga, sesuai dengan prinsip

Olympic Charter. Pemerintah harus

memastikan bahwa regulasi ini tidak

hanya mengejar prestasi, tetapi juga

menjaga kesetaraan, kesejahteraan at-

let, dan keberlanjutan sistem olahraga

nasional.   ❑ -f

(Penulis adalah Associate

Professor Prodi MIKOM UPNVY,

Praktisi Olah Raga) 

Pos Pengamatan Gunung

Ibu di Desa Gam Ici, Halma-

hera Barat, mencatat kejadian

erupsi mencapai rata-rata 70

kejadian perhari. Pada periode

Januari 2025 ketinggian kolom

erupsi fluktuatif dan teramati

gejala peningkatan tinggi ko-

lom erupsi menjadi maksimal

4.000 meter (4 kilometer) dari

atas puncak.

Pada rentang waktu terse-

but total ada 748 kali gempa

letusan, 70 kali gempa gugu-

ran, 1.643 gempa hembusan,

6.976 kali gempa vulkanik

dangkal, 346 kali gempa

vulkanik dalam, 60 kali gempa

tektonik lokal, dengan amplitu-

do dominan 3 milimeter di

Gunung Ibu.

Menurut Wafid, erupsi ek-

splosif berlangsung tidak

menerus, tapi pada saat tidak

terjadi erupsi pengamatan vi-

sual Gunung Ibu terlihat jelas

hingga tertutup kabut. Ter-

amati asap kawah utama ber-

warna putih dan kelabu de-

ngan intensitas tipis hingga se-

dang dengan tinggi sekitar

100-400 meter dari puncak

dan cuaca cerah hingga hujan

dengan angin dari arah Utara,

Timur Laut, Timur, Tenggara,

Selatan, Barat Daya, Barat

dan Barat Laut. ÓPuncaknya

hingga 15 Januari 2025 terjadi

5 kali kejadian erupsi Gunung

Ibu dengan kolom erupsi yang

cenderung lebih tinggi dan

lebih besar dibandingkan bi-

asanya itu,Ó katanya.

Untuk itu Badan Geologi

mengimbau masyarakat   dan

wisatawan agar tidak beraktivi-

tas di dalam radius 5 km dan

perluasan sektoral berjarak 6

km ke arah bukaan kawah di

bagian Utara dari kawah aktif

Gunung Ibu. (Ant/San)-d

Polemik  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

YOGYA (KR) - Pertumbuhan ekonomi DIY

tengah diarahkan lebih inklusif dan berkelan-

jutan tidak hanya sekadar mengejar angka

pertumbuhan yang tinggi. Pertumbuhan

inklusif dan berkelanjutan tersebut ditunjuk-

kan terutama untuk menurunkan kesenjang-

an ekonomi baik kemiskinan maupun ketim-

pangan. 

Untuk merespons pembangunan inklusif

berkelanjutan di DIY diperlukan upaya dan in-

tervensi kebijakan yang lebih komprehensif

melibatkan partisipasi unsur masyarakat lebih

luas. Termasuk mencari solusi model pertum-

buhan inklusif yang berkelanjutan, sekaligus

sebagai pengungkit sumber pertumbuhan

baru di DIY.

Demikian disampaikan Kepala Kantor

Perwakilan Bank Indonesia (BI) DIY Ibrahim

dalam Diskusi ISEI Cabang Yogyakarta dan

BI DIY di Yogyakarta, Rabu (15/1), dengan

moderator wartawan KR, Ronny Sugiantoro.

Pembicara lain, Dirut Bank BPD DIY

Santoso Rohmad, Kabid Perekonomian

Bapperida DIY Imam Budidharma, Kabid

Sosbud Bapperida DIY, Wakil Kadin DIY, Y Sri

Susilo dan Budi Ari Ani, serta wakil dari ISEI

DIY Gumilang Aryo Sahadewa dan Rudy

Badrudin.

Imam Budidharma menegaskan, dalam

rangka mencapai pertumbuhan ekonomi ting-

gi, terdapat sektor-sektor kunci yang perlu

dicermati, berupa industri pengolahan,  perta-

nian, penyediaan akomodasi makan minum,

informasi dan komunikasi, transportasi, kon-

struksi serta jasa keuangan. Sektor kunci

tersebut kemudian disusun strategi jangka

menengah.

Santoso Rohmad menyampaikan, Bank

BPD DIY melakukan beberapa upaya melalui

pengembangan bidang teknologi informasi

dalam rangka turut meningkatkan kualitas

ekonomi masyarakat. Hal tersebut sebagai

salah satu upaya untuk menurunkan tingkat

kemiskinan penduduk lanjut usia atau lansia

di DIY yang masuk kategori miskin ekstrem.

Adapun pengembangan teknologi informasi

yang telah dilakukan Bank BPD DIY tersebut

yaitu pengembangan aplikasi Penyerahan

Bantuan Sosial Kepada Masyarakat Jogja

(Raharjo) yang diterima masyarakat kategori

tidak mampu secara nontunai melalui Warung

Lanjut Usia Yogyakarta (Waluyo).           (Ira)-f

JAKARTA (KR) - Kejaksaan Agung

(Kejagung) telah menetapkan mantan

Ketua Pengadilan Negeri (PN)

Surabaya Rudi Suparmono (RS) seba-

gai tersangka atas kasus dugaan tindak

pidana suap dalam vonis bebas Ronald

Tannur. Mahkamah Agung (MA)

menghormati status hukum yang men-

jerat salah satu anggotanya tersebut.

ÓTerhadap hal ini Ketua Mahkamah

Agung menyampaikan dan menghor-

mati proses hukum yang dilakukan pe-

nyidik Kejaksaan Agung,Ó kata Jubir

MA, Yanto dalam jumpa pers di Jakarta,

Rabu (15/1).

Selain itu, lanjutnya, MA juga menye-

rahkan penyidikan kasus RS kepada

Kejagung. Bahkan, dalam kasus ini MA

meminta diusut secara transparan. Ke-

tua MA juga mendorong agar proses

tersebut agar dilaksanakan dengan te-

tap mengedepankan ketentuan hukum

yang berlaku serta dilakukan secara

transparan fair dan akuntabel.

Pimpinan MA, kata Yanto, seusai RS

ditetapkan menjadi tersangka menyam-

paikan pesan kepada para hakim untuk

tetap bekerja secara profesional dan

menjauhi perbuatan melanggar hukum.

Kepada aparatur pengadilan seluruh

Indonesia juga diberi pesan untuk tetap

tenang bekerja secara profesional tetap

menjunjung integritas dan kejujuran.

Sementara itu, Kejaksaan Agung me-

nyatakan akan menelusuri sumber

uang yang disita dari mantan Ketua PN

Surabaya Rudi Suparmono (RS).

Apalagi jumlah uang yang diamankan

lebih banyak dari informasi hasil pe-

meriksaan mengenai nilai uang suap

yang didapatkan.

Direktur Penyidikan pada Jaksa

Agung Muda Bidang Tindak Pidana

Khusus (Jampidsus) Kejagung Abdul

Qohar di Gedung Kejaksaan Agung Ja-

karta mengungkap, dari hasil pemerik-

saan diketahui bahwa Rudi diduga me-

nerima uang 20.000 dolar Singapura

dan 43.000 dolar Singapura dari Lisa

Rahmat, pengacara Ronald yang saat

ini juga menjadi tersangka, untuk mem-

bantu memilihkan majelis hakim PN

Surabaya yang menyidangkan Ronald

Tannur. Apabila dijumlahkan maka total-

nya sebanyak 63.000 dolar Singapura.

Padahal, uang yang ditemukan saat

penyidik menggeledah mobil di kedia-

man Rudi adalah sejumlah 388.600

dolar AS, 1.099.626 dolar Singapura,

dan Rp 1,72 miliar. Jika dikonversikan

dengan nilai rupiah pada Selasa (14/1),

jumlahnya lebih kurang Rp

21.141.956.000.

ÓNominal dugaan uang suap dengan

total 63.000 dolar Singapura yang dike-

tahui dari hasil pemeriksaan, nilainya

lebih kecil dibanding uang dolar

Singapura yang diamankan sejumlah

1.099.626 dolar Singapura. Kita ternya-

ta menemukan lebih dari apa yang

diduga diterima. Oleh karena itu,

penyidik akan menelusuri kelebihan

uang tersebut dalam pemeriksaan-pe-

meriksaan selanjutnya,Ó kata Qohar. 

(Ful)-f

atau sekitar 4.000 lebih.

Kunjungan kerja Kepala BP

Haji ke Arab Saudi juga

dalam rangka menghadiri

Muktamar dan Pameran

Haji di Jeddah serta menin-

jau kesiapan pelayanan je-

maah

Terkait kuota 221.000

orang jemaah haji Indone-

sia, lanjut Gus Irfan dalam

MoU yang telah disepakati

kedatangan jemaah dibagi

dalam dua prosesi kedatan-

gan. Pertama sebanyak

110.500 jemaah datang

melalui Bandara Amir

Mohammad Bin Abdul Aziz

di Madinah dan pulang me-

lalui Bandara King Abdul

Aziz di Jeddah.

Prosesi kedatangan sete-

ngahnya melalui Bandara

King Abdul Aziz Jeddah

dan pulang melalui Banda-

ra Amir Mohammad bin

Abdul Aziz Madina.    (Ati)-f

SUMBER PERTUMBUHAN BARU

Dorong Ekonomi DIY Inklusif Berkelanjutan 

Indonesia  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Setelah melakukan pertemuan tertutup

sekitar pukul 10.23 Jokowi keluar mening-

galkan kompleks Kraton Kilen. Saat melewati

kerumunan wartawan Jokowi sempat mem-

buka kaca mobilnya, namun tidak memberi-

kan pernyataan apapun, hanya menangkup-

kan tangan sebagai salam.

Begitu pula dengan Gubernur DIY Sri

Sultan HB X saat ditemui di Kompleks

Kepatihan, tidak mau  memberikan banyak

komentar terkait isi pertemuan dengan

Jokowi. ÓKalau soal pertemuan di Kraton

Kilen, saya tidak bisa ngomong, wong itu

pribadi. Saya tidak punya komentar apa-apa,

hanya silaturahmi biasa,Ó kata Sultan di

Kompleks Kepatihan.

Sementara itu saat diminta komentar

apakah dalam pertemuan tersebut sempat

ada pembahasan politik. Sultan mene-

gaskan, dalam pertemuan yang berlangsung

tertutup tersebut tidak ada pembahasan poli-

tik. (Ria)-f

Silaturahmi  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Sebagian besar WNI yang terdampak dila-

porkan mengungsi ke pusat pengungsian

yang disediakan pemerintah setempat dan ter-

buka bagi semua korban tanpa membedakan

kewarganegaraannya. Ada pula WNI yang

mengungsi di rumah saudara dan kerabat, ho-

tel, ataupun mencari tempat tinggal sementara

baru. KJRI Los Angeles juga menyiapkan tem-

pat pengungsian dan persediaan logistik bagi

masyarakat yang membutuhkan.

ÓKami menyarankan supaya (WNI ter-

dampak) bisa ke shelter resmi karena fasili-

tas di sana yang pasti lebih baik. Kemudian

bisa terdata dan mendapat informasi terbaru,

dan pasti dapat bantuan,Ó ucap Afina. 

(Ant/Has)-d

Jumlah . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

ÓTak seperti saat percobaan pertama kami, kini

tak ada personel maupun staf Dinas Keaman-

an Presiden yang menolak pelaksanaan (perin-

tah penangkapan),Ó kata seorang pejabat CIO.

Karena personel pengamanan presiden

memblokade jalur masuk kediaman kepreside-

nan di Seoul tengah yang masih dihuni Yoon

dengan kendaraan, para penyidik terpaksa

menggunakan tangga supaya bisa masuk.

Sejumlah anggota parlemen dari Partai Kuasa

Rakyat (PPP), partai pendukung Yoon, dan

pengacara pribadinya juga memblokade akses

masuk kediaman Yoon. Sejumlah penyidik

bahkan berupaya memasuki kompleks kedia-

man kepresidenan melalui jalur pendakian

yang ada di dekat lokasi. ÓIni bukannya pene-

gakan hukum yang adil,Ó kata salah seorang

pengacara Yoon, Yun Gap-geun yang meng-

anggap upaya penyidikan tersebut ÔilegalÕ.

Pihak kepolisian juga menerjunkan hingga

3.000 personel demi membuka akses masuk

kediaman kepresidenan, sehingga sempat ter-

jadi bentrokan antara penyidik dengan pen-

dukung Yoon yang membentuk blokade. Upaya

penangkapan pertama Yoon oleh para penyidik

pada awal Januari gagal usai kebuntuan terjadi

selama berjam-jam menghadapi staf kea-

manan Yoon di kediamannya.          (Ant/Has)-f

Presiden  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Aktivitas . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

KR-Fira Nurfiani 

Ibrahim,  Santoso Rohmad,  Dian Ari Ani, Imam Budidharma,  Gumilang Aryo Sahadewa 

KR-Surya Adi Lesmana

DURIAN KALIBAWANG: Pembeli memilih durian di salah satu lapak tepi Jalan Nanggulan-Mendut, Kalibawang,

Kulonprogo, DIY, Rabu (15/1/2025). Perkampungan warga daerah ini dikenal saat panen durian menghasilkan

buah yang melimpah dengan rasa khas, dijual rata-rata mulai harga Rp 25.000 hingga lebih dari Rp 100.000 me-

nyesuaikan ukuran dan kualitasnya. 

Berdampak  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Berdasarkan data yang tertera dalam

Google Play, Jagat merupakan aplikasi

sosial yang dibuat agar pengguna selalu

dekat dengan keluarga dan sahabatnya.

Aplikasi ini mulanya digunakan untuk

menunjukkan lokasi real-time pengguna

satu dengan yang lainnya, serta me-

nandai tempat favorit dan berkesan.

Pengguna juga bisa mengirimkan emoji

ke pengguna lainnya. Namun, aplikasi

Jagat kemudian menawarkan per-

mainan Jagat Coin Hunt yang bisa di-

tukar dengan total hadiah Rp

850.000.000 di Jakarta pada Desember

2024.

Belakangan diketahui, warga di bebe-

rapa daerah ramai-ramai menyerbu

taman kota atau ruang publik untuk

berburu koin. Salah satu wilayah di

Jakarta yang menjadi sasaran masyara-

kat mencari koin tersebut adalah

Kawasan Gelora Bung Karno (GBK),

Senayan, Jakarta Pusat. Sebelumnya, di

Bandung, Jawa Barat, tren itu juga sem-

pat terjadi. Warga yang berburu koin di

Taman Tegalaga bahkan dilaporkan

sampai merusak sejumlah fasilitas.

Polda Metro Jaya menyatakan akan

menindak siapa pun sebagai perusak

fasilitas umum terkait tren berburu koin

melalui aplikasi Koin Jagat.

Psikolog Klinis Forensik dari Univer-

sitas Indonesia (UI), Kasandra Putranto

berpendapat, permainan Koin Jagat

yang tren di kalangan tertentu dapat

menimbulkan dampak positif dan negatif

pada diri pemainnya. ÓAspek pertama

soal motivasi dan penghargaan. Koin

yang tersebar dan iming-iming hadiah

uang dapat menciptakan rasa kompetisi

dan pencapaian. Ketika individu berhasil

menemukan koin, mereka merasakan

kepuasan dan penghargaan, yang dapat

meningkatkan dopamin, neurotransmit-

ter yang terkait dengan perasaan

senang,Ó kata Kasandra.

Selain itu, lanjut Kasandra, dampak

positif yang dapat muncul dari per-

mainan tersebut dari aspek keterlibatan

sosial. ÓKegiatan ini juga dapat mencip-

takan rasa kebersamaan di antara pe-

serta. Masyarakat mungkin saling berba-

gi informasi tentang lokasi koin, yang da-

pat memperkuat ikatan sosial,Ó tuturnya.

Namun permainan itu juga bisa

berpotensi menimbulkan perilaku negatif

jika individu merasa tertekan untuk ber-

saing atau jika mereka merasa harus

melakukan apa saja untuk mendapatkan

koin tersebut.

Dampak negatif lainnya, kata Kasan-

dra, permainan itu bisa memicu perilaku

agresif dan menimbulkan kerusakan

fasilitas, seperti yang terjadi di Gelora

Bung Karno (GBK). ÓHal ini menun-

jukkan motivasi untuk mendapatkan koin

dapat mendorong perilaku yang tidak

etis atau merugikan. Berdasarkan teori

perilaku sosial, individu mungkin meyaki-

ni bahwa tujuan mendapatkan koin

dibenarkan sekalipun dengan cara yang

tidak tepat, karena keterbatasan empati

atau kesadaran akan dampak tindakan

mereka terhadap orang lain dan ling-

kungan,Ó papar Kasandra.    (Ant/San)-f

MA HORMATI PENETAPAN STATUS HUKUM TERSANGKA

Eks Ketua PN Surabaya Diduga Terima Rp 21 M


